

Des mots de remerciements pour Cuba au sein du Parlement européen



La Havane, 4 avril, (RHC).- Le Groupe d'Amitié et de Solidarité avec Cuba au Parlement européen a remercié le gouvernement cubain de l'envoi de brigades médicales dans des pays du Vieux Continent touchés par le Covid-19.

«Nous reconnaissons profondément l'aide de Cuba dans la lutte pour endiguer la pandémie, un geste solidaire qui démontre l'esprit altruiste d'un peuple qui ne donne pas ce qu'il a en trop mais qui partage ce qu'il a » signale un communiqué du Groupe d'Amitié avec Cuba au Parlement européen.

Le communiqué met en relief la présence d'une cinquantaine de spécialistes cubains en situations de désastres et d'épidémies dans la région italienne de Lombardie et de 39 autres dans la Principauté d'Andorre.

Les élus européens membres du Groupe d'Amitié avec Cuba ont souligné que cette coopération s'inscrit dans le cadre de la générosité qui caractérise le gouvernement cubain malgré le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis

«Nous remercions le personnel cubain de la Santé des vies sauvées, de leur professionnalisme, du courage dont ils font montre et de l'amour avec lequel ils réalisent leur œuvre humanitaire » souligne le communiqué

«Le Groupe a l'espoir que la solidarité internationale arrive aussi à l'île et exige une fois de plus la levée du blocus, face aux contingences extraordinaires découlant de la bataille contre le Covid-19.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218791-des-mots-de-remerciements-pour-cuba-au-sein-du-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba